



Priener Geschäfte: Anrufen und Abholen

Beitrag

Der Gewerbeverband PrienPartner informiert und empfiehlt: Mit Anrufen und Abholen die örtlichen Einzelhändler unterstützen – „Call oder Click und Collect“ nennt sich die Möglichkeit, trotz Coronaeinschränkungen den örtlichen Einzelhandel zu unterstützen. Auch die Priener Einzelhändler bieten diesen eingeschränkten Service an.

Einfach anrufen, bestellen und abholen – So ergibt sich für die Händler zumindest eine kleine Möglichkeit etwas an eingelagerter Ware zu verkaufen, und der Kunde kann die Wirtschaft der Region unterstützen. Immer in der Hoffnung, dass die Einzelhändler ihre Läden bald öffnen dürfen und den Lockdown überstehen.

Foto: Eine Kundin besichtigt die bestellte Ware bei Intersport Kaiser in Prien, die ihr dann kontaktlos ausgehändigt wird.



Kategorie

1. Gesundheit & Corona

Schlagworte

1. Chiemgau
2. Prien am Chiemsee